
Data:  13/02/2015
 Testata giornalistica:  Ferpress

Lupi: possibili investimenti di FS nell’AV britannica. Privatizzazione FS e Enav fa gola anche
all’estero

 “Da parte di Ferrovie dello Stato c’è un interesse per partecipare alle gare per la progettazione e lo
sviluppo dell’alta velocità britannica”. Lo ha rivelato il ministro delle Infrastrutture e dei Trasporti
Maurizio Lupi, a margine di un convegno sulla finanza innovativa per le grandi infrastrutture che si è
tenuto a Chatham House a Londra, al quale hanno partecipato anche il ministro dei trasporti britannico
Patrick Allen McLoughlin e i rappresentanti di quattro fondi di investimento internazionali insieme con
operatori della City.
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